



## Baloncesto

# EL EQUIPO DE LA A.E.B.I. VENCIO CON CLASE Y FACILIDAD A LOS JOVENES DEL COMBINADO TALAVERA-TOLEDO



Dos partidos de baloncesto constituyeron la reunión anunciada que tuvo lugar en la pista del Polideportivo Municipal. El primero de ellos a cargo de dos selecciones de veteranos de Toledo y de La Salle de Talavera. Partido muy entretenido que dio lugar a las viejas glorias locales a volver a exhibir sus cualidades. El banquillo local, al mando de Luis Gómez, que también entró en el juego durante algunos minutos.

El público fue durante este tiempo llenando los graderíos hasta conseguir cubrir buena parte del mismo, si bien sin que el lleno se consiguiera en su totalidad.

El partido entre veteranos, acabó con la victoria de los visitantes.

Entre calurosísima ovación saltaron seguidamente los ex-internacionales absolutos españoles hoy componentes del A.E.B.I., entre los que se encontraban Emiliano, Buscató, Sevillano, Martínez Arroyo, Sagivela, Codina Capel y Alocen. En el palco presidencia anotábamos la presencia del Sr. López Arjona y se nos anunció que entre los espectadores estaba asimismo, D. Anselmo López. También asistió el presidente de la Federación Toledana, José-Luis García Fernández.

La selección Toledo-Talavera, estaba compuesta por los siguientes jugadores: Loaisa, Cerro, Garrido, Palacios, Colino, Rivera, Laborda, Parra, Mendo y Escalonnilla, citados por el número de su dorsal.

El árbitro principal era el señor Davos y el auxiliar el señor Garrido.

El partido tuvo fases de real belleza, con jugadas a cargo de los internacionales que llegaron a entusiasmar a los espectadores. La calidad y la técnica de los grandes baloncestistas nacionales, terminó a lo largo del encuentro por imponerse a la buena cara que le había presentado el joven cuadro de la selección Talavera-Toledo.

Los A.E.B.I., vestían con los colores del equipo nacional español, y el combinado con elástica verde y pantalones blancos.

Hubo canastas para todos los gustos. Y se despacharon a placer casi todos los componentes del equipo nacional, que desde el principio al fin se entregaron al juego con un entusiasmo y una forma física realmente envidiables.

Terminado el partido y sin que cesaran las ovaciones, el alcalde de la ciudad entregó al capitán, Emiliano, un bonito trofeo de cerámica, recuerdo de esta gratísima visita y premio al resultado del partido que acabó con el tanteo de 74-127, favorable a los ex-internacionales.

Con la presencia de estos jugadores de la Asociación Española de Baloncestistas Internacionales, parece ser que se trató de reanimar el interés por el baloncesto en nuestra ciudad; por la creación en la misma de una escuela de la especialidad, y por el montaje de un importante torneo de minibasket y baloncesto, en la presente temporada. Según se pudo conocer, la Federación Comarcal Talaverana, recibirá inmediata ayuda en material, al objeto de hacer realidad la idea de renovar la presencia del baloncesto entre nuestros jóvenes practicantes y, muy especialmente entre las categorías de menor edad.

Nuestra felicitación por el éxito a la Federación Comarcal de Talavera, que preside el Sr. Bielsa, constante impulsor del baloncesto local y comarcal.

QUIQUE

### SE VENDE PISO

a estrenar, calefacción y agua caliente central. Garaje. Polígono La Solana. Frente al fútbol. Telf. 80 13 96.

## HERMAR

CALEFACCION - AIRE ACONDICIONADO - FONTANERIA  
Y GAS PROPANO

PROYECTOS Y MONTAJE

General Muñoz Grande, 21 - Telf. 80 25 18 - TALAVERA DE LA REINA



## Urda 1, San Prudencio 1.

### ASI NO PUEDE SER

Se jugó el domingo en la localidad de Urda el partido de Tercera Regional Preferente entre el C.D. Urda y el C.D. San Prudencio, correspondiente a la tercera jornada de liga y que terminó con el injusto resultado de empate a un gol.

A las órdenes del colegiado señor Rodríguez, los equipos formaron así: C.D. Urda.— Antonio; Manolo-Galán, Alejo, Marcos, Manolo-Tendero; Antonio Romero, Marcelino, Argimiro; Casilda, Alfonso y Jesús (Morete). C.D. San Prudencio.— Frejoles; Domingo, Dioni, Teodoro, Bobby; Jaime (Sobrino), Pepillo, Bonilla; Pepe, Pino (Brasero) y Quique.

Goles: Minuto 21, un balón sin peligro da en la pierna de Bobby y el árbitro señala el punto de penalty ante el asombro de todos; lanza el número 6 local Antonio-Romero, fuerte por el centro y marca. Minuto 60, Bonilla de soberbio testarazo empata en un saque de esquina lanzado por Pepillo. En el minuto 28, gol anulado a Bonilla por fuera de juego, el balón venía rebotado de un contrario.

#### COMENTARIO

Como más arriba decíamos así no puede ser, y no puede ser por la siguiente razón: pitar un penalty cuando el balón dio en una rodilla, anular un gol por fuera de juego dudoso no señalado a tiempo y luego venir rebotado de un contrario, y menor aún prorrogar el partido en más de diez minutos sin haber hasta entonces ninguna incidencia de importancia; cuando si hubiera pitado a su justo tiempo se hubiera sacado de encima todo el bochornoso espectáculo, que el señor colegiado fue el único culpable, a pesar de que anteriormente había expulsado en el minuto 40 al número 3 local Alejo y a Pepillo también sin saber por qué, y en el 45 a Argimiro por agresión a Domingo, pero como decíamos anteriormente lo feo vino en el minuto 101 cuando en un ataque local rechaza el balón Frejoles va a parar a pies de un delantero local que va a tirar a bocajarro y antes de que el balón llegue el colegiado señala el centro del campo, sin saber que el guardameta del Sampru es ni más ni menos que "el chopo" de la regional "alias el Frejoles" que en un alarde de reflejos salva lo que parecía un gol hecho y además por si las moscas Dioni echa el balón fuera de banda; pero el árbitro dándose cuenta de su error se vuelve atrás de lo que había pitado anterior-

mente y señala el final del partido. Y aquí empieza el circo, los jugadores locales se avalanzan sobre el árbitro, los jugadores del Sampru ruedan por el suelo, y sobre todo Bobby es brutalmente agredido por un jugador local, sin estar el citado Bobby metido en el lío, primero lo agredieron de pie y luego en el suelo, y esto a mi modesto entender ni es fútbol ni es deporte ni nada de nada. De tarjetas mejor no hablar: aquello parecía una imprenta, las hubo en cantidad y de todos los colores; ahora aún no sé a quién, esto es la pura verdad. Y creo que es mejor terminar porque cosas así a nadie le gusta verlas.

Como destacados por el Urda, el central y los centrocampistas a ráfagas. Del Sampru los trece que han jugado, pero por encima de todos Teodoro, Frejoles, Dioni, Bobby y Quique. El árbitro como humano se puede equivocar. ¿Quién no se equivoca en esta vida?, pero siempre en contra del mismo equipo ya no es tan normal. El público regular; hubo algunos incidentes que es mejor olvidarlos, los nervios influyeron de lo suyo también en este partido. Como decía, así no puede ser.

#### Liga de Juveniles

### No se celebró el partido de juveniles Puebla de Montalbán-Talavera

El primer partido de liga entre el equipo de la Puebla de Montalbán, campeón de los Juveniles la pasada temporada, y el Talavera también juvenil no se celebró por incomparecencia del árbitro. Este partido que estaba programado para el domingo día 2, posiblemente se celebrará el próximo día 12, festividad del Pilar.

#### EN MADRID VENDO PISO

C/ López de Hoyos, 346. 2 dormitorios, comedor, cocina y cuarto de baño. 60 m<sup>2</sup>. Piso bajo, sin portería ni ascensor. Tlf. de Talavera 80 46 78.

#### PERSONA SOLVENTE

(Poca familia), desea para 3 años apartamento o piso amueblado. Completa garantía. Razón: Hotel Talavera.

## Excmo. Ayuntamiento de Talavera de la Reina

### BECAS DE ESTUDIO

Este Excmo. Ayuntamiento por acuerdo adoptado en sesión plenaria celebrada el día 27 de septiembre último aprobó por unanimidad el Reglamento para la Provisión de Becas de Estudio. De conformidad con las normas que establece este Reglamento, igualmente se tomó el acuerdo de convocar para el presente curso académico 1977/78 la concesión de CINCO BECAS DE ESTUDIO para estudios Universitarios y de Escuelas Especiales, dotadas con cuarenta mil pesetas cada una de ellas. Los solicitantes habrán de reunir las condiciones generales siguientes:

- Ser de Talavera de la Reina o acreditar una vecindad en esta Ciudad no inferior a cinco años.
- Ser estudiante en cualquiera de los Centros del Estado para los que se conceden.
- Insuficiencia de medios económicos de la familia.
- Buena conducta moral.

La concesión de estas becas se hará de acuerdo con las normas contenidas en el Reglamento aprobado y que puede ser consultado en el Negociado Primero de la Secretaría General de este Excmo. Ayuntamiento.

Las solicitudes optando a estas Becas pueden presentarse en el Registro General de Entradas de esta Corporación hasta las 14 horas del 20 de octubre corriente.

Talavera de la Reina, 1 de Octubre 1.977.

El Alcalde, F. CEREJO